
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さつまいもの苗を植えたよー！ 

6月 2日，2年生は生活科でさつまいもの苗植えをしました。密に気を付けて，四季っ

子応援団の方も来てくださいました。さあ，上手にできたかな？秋にはおいしーいおい

もがとれますように・・・ 

まずは四季っ子応援団の入念な打合せ会です。コロ

ナ禍の大変な中本当にありがとうございます。 

あらかじめ畝を作ってマルチもしい

てもらっています，感謝感謝です！ 

おっさすが 2年生さん，応援団の方へのあいさつ

がバッチリできていますね。 

係の人が苗を植える場所に目印をつけてくれます。そし

て谷増さんの説明を聞いて，いよいよスタートです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なかなかいいてぎわで植えていますねー。余裕の Vサイ

ンの友達もいますぞ。 

「いつおいもがほれるんかねー」と早くも楽しみにしている

声がたくさん聞かれました。 

応援団の皆さん，ありがとうございました。2年生さんはこ

の後のお世話もしっかり頑張りましょうね！ 


